

Liebfrauen / Pastoralraum:

Wie soll unsere neue Pfarrei heißen?



Die neue Pfarrei, die aus dem Pastoralraum Mainz City zum 1. Januar 2027 gegründet wird, benötigt einen Namen.

Von Monika Ofer-Gläßgen

15. Juni 2024

Auf der Pastoralraumkonferenz am 12. Juni 2024 wurde vorgestellt, welche Namen dabei in die engere Wahl kommen. Es sind Heiligen-Namen, deren Auswahl auf den eingereichten Vorschlägen beruht.

Nun sind die Gemeinden des Pastoralraums aufgerufen, sich Gedanken zu machen, welchen Namen sie daraus auswählen. Die Abstimmung über den finalen Namen findet dann wieder durch Vertreter der Gemeinden in der Pastoralraumskonferenz am 26. November 2024 statt.

[Hier eine kurze Vorstellung der Heiligen](#)